
Consiglio del cibo  - verbale della riunione del 7 Ottobre 2014 

PRESENTI 
- Francesca Bretzel 
- Laura Fastelli  
- Alma Serica 
- Eleonora Sirsi 
- Adanella Rossi 
- Imma Calzone 
- Silvia Innocenti 
- Cristiana Mazzuoli 
- Monica Zoppé 
- Maria Marchitiello 
- Francesca Acquistapace 
 
L'ordine del giorno prevedeva: a) formalizzazione rapporto tra Associazione CdC e CTP5 per uso 
sede; b) Aggiornamento gruppo orti (stato di avanzamento risposta sul disciplinare; dilaogo con 
Comune;..) ; c) Parco di Cisanello; d) Attività future (gruppi operativi); e) varie ed eventuali.  

Rapporto Associazione CTP5:  
L'assemblea, preso atto della costituzione formale dell'associazione "Consiglio del Cibo di Pisa",ha 
sottoposto alla Presidente della Commissione Affari Sociali, l'istanza di aggiornare il rapporto di 
collaborazione tra i due soggetti anche in merito alla fruizione della sede in Largo Petrarca. 
Pertanto la presidente si è presa carico dalla mozione da discutere nel prossimo consiglio del CTP5 
in data 9/10/2014. É stata inoltre avanzata l'ipotesi di programmare alcune riunioni itineranti 
chiedendo ospitalità a gli altri CTP di Pisa. 

Orti:  
Si è proceduto a sintetizzare le proposte di aggiornamento sul disciplinare e gli esiti della relativa 
sottomissione all'arch. Daole, tenendo conto dell'inserimento del tema nell'odg della Prima 
Commissione Consiliare Permanente in programma per il giorno 8/08/2014.  
Sono stati sintetizzati anche i progressi nella redazione del progetto LIFE a cui il Comune di Pisa 
partecipa come partner e in sono stati inseriti anche gli Orti di via Norvegia. 

Parco di Cisanello: 
Si è discusso sulla necessità di contattare il dott. Corchia Luca e la dott.ssa Benedetti Rachele, 
afferenti al Dip. di Scienze Politiche di Pisa, in qualità di soggetti coordinatori del percorso 
partecipativo sul parco di Cisanello; al fine di avere chiarimenti in merito alle mancate 
comunicazioni e ai ritardi nella calendarizzazione degli appuntamenti pubblici. 

Attività future: 
L'assemblea ha deciso di aggiornare la dicussione alla prossima seduta al fine di sondare la 
potenziale disponibilità, anche tra gli assenti, ad organizzare attività su questo tema. 

Varie ed eventuali: 
Si è ricordato l'appuntamento cittadino nel finesettimana dell'Internet Festival in cui sarà 
organizzata una rassegna dedicata all'alimentazione #openfoodacademy. Si è inoltre discusso 
dell'organizzazione della tavola rotonda sul consiglio del cibo del 13/12/2014 a cui sarà dedicato 
un approfondimento nella seduta di novembre. 
 


